

RIESGOS PSICOSOCIALES EN SANTANDER PERSONAL

18 de Octubre de 2023

El pasado mes de julio, Banco Santander nos trasladó los resultados de la Evaluación de Riesgos Psicosociales, así como las principales medidas que, desde el Banco, proponían implantar **para mejorar aquellos factores que, según la encuesta, constituían un riesgo.**

Santander Personal es un departamento con unas condiciones laborales diferentes a las de la red, y por ello, desde **CCOO** les hicimos saber que era necesario que el Banco propusiera **medidas específicas para los y las Gestoras Digitales**, sobre todo teniendo en cuenta que, en la Evaluación de Riesgos Psicosociales, **obtuvieron un resultado de riesgo entre elevado y muy elevado en el factor de Riesgo de Autonomía.**

Hoy, en la reunión del Comité de Seguridad y Salud, **CCOO** volveremos a **reclamar medidas específicas** para solventar este Factor de Riesgo para estas figuras como, por ejemplo, permitiendo una autogestión de la jornada laboral.



**¡¡CCOO defendemos tus derechos
garantizando resultados!!**